



FOTOS: ARNE PASTOR



GOLDEN HILL COUNTRY CHALETs & SUITES, AUSTRIA

FACILITIES

Die Magie der Südsteiermark erlebbar machen, das gelingt den Golden Hill Country Chalets & Suites auf besondere Weise. Wo man bei den Gastgebern Dr. Barbara Reinisch und Andreas Reinisch den schönen Seiten des Seins huldigt, dürfen goldene Glücksmomente im Zeichen von Luxus und Exklusivität, Natur und Nachhaltigkeit nicht fehlen. Das Country Estate mit Parkanlage und Naturschwimmteich ist eine feine Welt für sich. Wie gemacht dafür sind die sechs Chalets der Extraklasse – jedes ein Kleinod, um kostbare Quality-Time mit Lieblingsmenschen zu teilen. Ob Interieur-Glanzpunkte, eine außergewöhnliche Architektur, jeweils ein Private SPA – anspruchsvollen Gästen soll es an nichts fehlen. Unvergesslich das Erlebnis, im Chalet Steppenfuchs (200 qm) zu residieren – ein kuscheliges Refugium mit großen Glasfronten und als Highlight ein ganzjährig beheizter 10 Meter langer Infinity-Pool. Und gleich daneben auf der Wellness-Terrasse: das Private Spa mit Panorama-Sauna, Outdoor-Dusche und Whirlpool mit Blick ins Paradies. Stets im Blick: die Parkanlage als zusätzliche Wellness-Oase mit idyllischem Naturschwimmteich (600 qm), Sauna- und Fitness-Kubus und Champagner-Lounge. Vom Private Dining mit der charmanten Gastgeberin, serviert im Loft-Park oder im eigenen Chalet, bis zur Weinverkostung im Weinkeller ist jederzeit für kulinarische Höhenflüge gesorgt. Ob Tontaubenschießen, ein Heliflug oder eine Ballonfahrt über die Hügel der Südsteiermark – es gibt viel zu erleben.

The Golden Hill Country Chalets & Suites let guests experience the magic of Southern Styria in a very special way. Where the hosts Dr. Barbara Reinisch and Andreas Reinisch pay homage to the beautiful side of being, golden happiness elements in the sign of luxury and exclusivity, nature and sustainability are not to be missed. The country estate with its park and natural swimming pond is a world of its own. The six first-class chalets are made for this purpose – each one a gem for sharing precious quality time with your favourite persons. Whether interior highlights, exceptional architecture or a private spa – discerning guests will want for nothing. The experience of residing in the Steppenfuchs chalet (200 sqm) is unforgettable – a cosy retreat with large glass fronts and, as a highlight, a 10-metre-long infinity pool that is heated all year round. And right next to it on the wellness terrace: the private spa with panorama sauna, outdoor shower and whirlpool with a view of paradise. The park is always in view as an additional wellness oasis with an idyllic natural swimming pond (600 sqm), sauna and fitness cube and champagne lounge. From private dining with the charming hostess, served in the loft park or in the own chalet, to wine tasting in the wine cellar, culinary highlights are guaranteed at all times. Whether clay pigeon shooting, a helicopter flight or a balloon ride over the hills of southern Styria – there is much to experience.

Golden Hill
Country Chalets & Suites
Hosts: Dr. Barbara Reinisch
and Andreas Reinisch
Waldschach / Steinfuchsweg 2
A-8505 St. Nikolai im Sausal
Südsteiermark
Phone: 00 43 / 6 50 / 3 50 59 36
E-mail:
welcome@golden-hill.at
Intenet: www.golden-hill.at

Six country chalets
for two to six persons:
from Euro 320 p. p. / night
The Loft exclusively
for two persons:
from Euro 1 500 p. p. / night
All rates including gourmet
breakfast, private spas,
swimming ponds and fitness.

Shuttle service, massage and
beauty treatments, butler
service bookable. Exploring
the vineyards: horseriding,
balloon flights, hiking,
mountain biking, motorcycle
driving, pleasure trip with
a Lamborghini. Helicopter
base, golf (six top golf courses),
clay pigeon shooting

Distance from airport:
Graz-Thalerhof 28 km



HIDEAWAYS
HOTELS

HIDEAWAYS
HOTELS